



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## LA SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE (SOP)

La 6ème édition de la Semaine Olympique et Paralympique fait son retour du 24 au 29 janvier 2022.

Se tenant tous les ans, la Semaine Olympique et Paralympique est une semaine visant à promouvoir la pratique sportive chez les jeunes et mobiliser la communauté éducative autour des valeurs citoyennes et sportives inscrites dans l'ADN de l'Olympisme et du Paralympisme. Au vu de la réussite de l'édition 2021, 500 000 jeunes ont pu pratiquer différentes disciplines sportives, découvrir le mouvement olympique et paralympique mais aussi changer leur regard sur le handicap. Pour cette édition, la SOP se bouge pour la planète ! elle axe sa semaine sur l'environnement et le climat.

La SOP concerne les enseignants, les élèves et leurs parents, de la maternelle à l'université. La SOP c'est également un événement qui mobilise chaque année les athlètes de haut-niveau, les associations sportives, les fédérations sportives et les collectivités territoriales, dont les objectifs pédagogiques sont multiples :

- Sensibiliser aux valeurs olympiques et paralympiques en mobilisant des outils éducatifs et ludiques mis à disposition,
- Utiliser le sport comme outil pédagogique dans les enseignements,
- Découvrir des disciplines olympiques et paralympiques en collaboration avec le mouvement sportif, en organisant des ateliers de pratique sportive,
- Changer le regard sur le handicap en s'appuyant sur la découverte des parasports et en intégrant des rencontres de parasports ou sports partagés,
- Éveiller les jeunes à l'engagement bénévole et citoyen.

## LA SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE SUR LE TERRITOIRE LIGÉRIEN

Pour cette édition, les Pays de la Loire ont recensé 102 projets, divisés entre les différents établissements scolaires. Parmi ces établissements on retrouve : 6 lycées et 3 universités/écoles supérieures visant à faire découvrir et questionner les élèves sur plusieurs thématiques (le handicap, l'environnement, le climat, l'olympisme...).

Au total, ce sont plus de 28 000 élèves qui sont mobilisés, répartis entre les 986 classes des différents établissements.

Pour certains, ces différents projets sont répartis sur quelques jours, pour d'autres sur toute la semaine, du lundi au samedi, et ont pour but d'imprégner cette culture olympique aux élèves qui y participeront.